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MUNICIPALITÉ DE SAINT-VALÈRE

02, RUE DU PARC, SAINT-VALÈRE (QUÉBEC) G0P 1M0

PROCÈS VERBAL
Séance du conseil municipal

Province de Québec
Municipalité de Saint-Valère
Lundi 05 novembre 2007

Procès-verbal de la réunion ordinaire du Conseil municipal, tenue lundi le 05 novembre 2007 à la salle 
municipale, de 20h00 à 21h20.

Sont présents:
Mesdames Sonia Gosselin et Aline Grandmont
Messieurs Réal Boissonneault, Claude Bourassa, Jean Landry et André Normand

La séance est ouverte à 20h00 par le Maire, Monsieur Louis Hébert, qui est le président de l'assemblée. 
Monsieur Jocelyn Jutras, directeur général et secrétaire-trésorier, agit comme secrétaire de la réunion.

238-2007 Lecture et adoption de l'ordre du jour.

Sur proposition de Réal Boissonneault et appuyée par Sonia Gosselin, l’ordre du jour est adopté tel que 
lu.

239-2007 Approbation du procès-verbal du lundi 01er octobre 2007.

Sur proposition de Claude Bourassa, appuyée par Jean Landry, le procès verbal de l'assemblée ordinaire 
du lundi 01er octobre 2007 est accepté tel que lu.

240-2007 Les Comptes.

Sur proposition de Réal Boissonneault et appuyée par Aline Grandmont, les comptes sont acceptés tel 
que présentés.

Voir la liste des comptes fournisseurs annexés.

241-2007 Dépôt du rapport du Maire pour l'année 2007.

Il est proposé par Jean Landry et appuyé par Aline Grandmont que le rapport du Maire de l'année 2007 
soit déposé au Conseil. Une copie sera publiée dans le journal local.

242-2007 Comptes passés dus pour collection.



Il est proposé par André Normand et appuyé par Réal Boissonneault que le Conseil donne le mandat à 
Me Jean Gagné afin d’entreprendre toutes les procédures judiciaires nécessaires pour collecter les 
comptes de taxes passés dus.

243-2007 Autorisation à Monsieur Louis Hébert et Monsieur Jocelyn Jutras à signer les contrats de 
vente de terrains du développement.

Il est proposé par Jean Landry et appuyé par Réal Boissonneault que le Conseil autorise le Maire, 
Monsieur Louis Hébert, ou le pro-maire et le Directeur général et secrétaire-trésorier, Monsieur Jocelyn 
Jutras, à signer tous les documents concernant la vente de terrains du développement de la Municipalité 
de Saint Valère.

244-2007 Autorisation à Monsieur Louis Hébert et Monsieur Jocelyn Jutras à signer les chèques.

Il est proposé par Claude Bourassa et appuyé par Aline Grandmont que le Conseil autorise le Maire, 
Monsieur Louis Hébert, et le Directeur général et secrétaire-trésorier, Monsieur Jocelyn Jutras, à signer 
les chèques de la Municipalité de Saint-Valère. 

245-2007 Autorisation à Monsieur Louis Hébert de posséder les clés du bureau municipal.

Il est proposé par Jean Landry et appuyé par Réal Boissonneault que le Conseil autorise le Maire, 
Monsieur Louis Hébert, à posséder une clé du bureau municipal ainsi qu’un code d’accès pour le 
système d’alarme et les conseillers Messieurs Réal Boissonneault et Claude Bourassa à posséder les 
clés de la salle.

246-2007 Autorisation à fermer le compte de carte de crédit Visa

Il est proposé par Claude Bourassa et appuyé par André Normand que le Conseil autorise le Directeur 
général et secrétaire-trésorier, Monsieur Jocelyn Jutras, à fermer le compte de carte de crédit Visa 
détenue par la Municipalité de Saint-Valère.

247-2007 Acceptation de l’entente intermunicipale avec le Service des Loisirs de la Ville de Warwick 
pour l’année 2008.

Il est proposé par Aline Grandmont et appuyé par Jean Landry que le Conseil autorise le Maire, 
Monsieur Louis Hébert et le Directeur général et secrétaire-trésorier, Monsieur Jocelyn Jutras, à signer 
l’entente intermunicipale pour l’année 2008 relative aux loisirs et à la culture avec la Ville de Warwick.

248-2007 Acceptation des soumissions d’asphalte ou de gripseal pour le Rang 8.

ATTENDU QUE le Conseil avait demandé deux soumissions publiques dans le journal La Nouvelle 
Union et par courrier électronique soit, pour la première, l’asphaltage et le recouvrement par enrobage 
de type « Gripseal » pour la deuxième, afin d’exécuter des travaux sur une partie du rang 8 (projet 1) et 
la réparation de trois sections dans le rang 8 (projet 2) de la Municipalité de Saint Valère 

ATTENDU QUE pour l’asphalte, les soumissionnaires sont: Maskimo Construction inc. à 153 630,00 
$, Sintra inc. à 155 965,00$ et Pavage Veilleux (1990) inc. à 170 930,00 $;



ATTENDU QUE pour le « Gripseal », les soumissionnaires sont: Constructions DJL inc. à 174 224,39 
$ et Talon Sébeq inc. à 186 565,00 $;

ATTENDU QUE ces montants représentent le total des deux projets et qu’ils n’incluent pas les taxes;

ATTENDU QUE le prix étant moindre, le Conseil a préféré l’asphalte comme produit à appliquer pour 
l’exécution des travaux plus haut mentionnés;

ATTENDU QU’en vertu de l’article 7 de la demande de soumission remise avec les formulaires à tous 
les soumissionnaires, la soumission de Maskimo Construction inc. n’est pas conforme;

Il est proposé par Claude Bourassa et appuyé par Jean Landry d’accepter la soumission de Sintra inc. 
Lesdits travaux seront exécutés vers la fin mai ou début juin 2008;

249-2007 Nomination des pros-maires pour l'année 2007-2008.

Il est proposé par Claude Bourassa et appuyé par Sonia Gosselin que le Conseil nomme les conseillers 
suivants comme pro-maire en 2007 2008: Madame Aline Grandmont pour les mois de novembre, 
décembre 2007 et janvier 2008, Monsieur Jean Landry pour les mois de février, mars et avril 2008, 
Madame Sonia Gosselin pour les mois de mai, juin et juillet 2008 et Monsieur André Normand pour les 
mois d’août, septembre et octobre 2008. 

250-2007 Nomination des délégués pour l'année 2007-2008.

Il est proposé par Sonia Gosselin et appuyé par Jean Landry que le Conseil nomme les conseillers 
suivants pour siéger sur les comités à savoir:

Loisir: Aline Grandmont et Jean Landry

Comité embellissement: Réal Boissonneault

Voirie et machinerie: Louis Hébert, Claude Bourassa et Réal Boissonneault 

Comité action: Louis Hébert

251-2007 Nomination des membres pour siéger sur le Comité Consultatif d'Urbanisme.

Il est proposé par Claude Bourassa et appuyé par Aline Grandmont que le Conseil nomme Madame 
Lucie L. Hébert et Messieurs Christian Guillemette et Jean-Guy Hébert pour siéger sur le Comité 
Consultatif d'Urbanisme pour une période de deux ans.

252-2007 Nomination des conseillers pour siéger sur le Comité Consultatif d'Urbanisme.

Il est proposé par Sonia Gosselin et appuyé par Réal Boissonneault que le Conseil nomme les 
conseillers Messieurs Jean Landry et André Normand pour siéger sur le Comité Consultatif 
d'Urbanisme pour une période de deux ans.



253-2007 Nomination des répondants pour la bibliothèque.

Il est proposé par Jean Landry et appuyé par André Normand que le Conseil nomme les conseillères 
Mesdames Aline Grandmont et Sonia Gosselin comme répondantes de la bibliothèque pour l'année 
2007 2008.

254-2007 Nomination d’une coordonnatrice pour la bibliothèque.

Il est proposé par André Normand et appuyé par Sonia Gosselin que le Conseil nomme Madame 
Hélène P.-Hébert comme coordonnatrice de la bibliothèque pour l'année 2007 2008.

255-2007 Avis motion pour règlement numéro 278-2007 décrétant les règles de contrôle et de suivi 
budgétaires.

Monsieur Claude Bourassa, conseiller, donne AVIS DE MOTION qu'à une séance subséquente tenue à 
un jour ultérieur, conformément à l'article 445 du Code municipal du Québec, sera présenté avec 
dispense de lecture pour adoption, le règlement no 278 2007 décrétant les règles de contrôle et de suivi 
budgétaires.

256-2007 Autorisation pour l’achat de papeterie de taxation chez Infotech.

Il est proposé par Réal Boissonneault et appuyé par Sonia Gosselin que le Conseil autorise le Directeur 
général et secrétaire-trésorier, Monsieur Jocelyn Jutras, à faire l’achat de papeterie pour la taxation de 
la compagnie Infotech secteur développement pour l’année 2008.

257-2007 Demande de souscription de la fondation Maison Raymond-Roy.

Il est proposé par Jean Landry et appuyé par Aline Grandmont que le Conseil autorise l’achat de 4 
billets pour la soirée bénéfice du 06 novembre 2007 de la Fondation Maison Raymond-Roy. 

258-2007 Prolongation l’horaire du travail à temps plein de Madame Mélanie Côté.
Il est proposé par Claude Bourassa et appuyé par Réal Boissonneault que le Conseil autorise une 
extension de l’horaire de travail de Madame Mélanie Côté à raison de 35 heures par semaine jusqu’au 
21 décembre 2007 pour le travail de bureau.

259-2007 Autorisation des vacances de Monsieur Jocelyn Jutras.

Il est proposé par Sonia Gosselin et appuyé par André Normand que le Conseil autorise le Directeur 
général et secrétaire-trésorier, Monsieur Jocelyn Jutras, à prendre les journées de vacances restantes 
pour l’année 2007, soit 16 jours, et ce, avant le 31 décembre 2007 à défaut de quoi le Conseil autorise 
le paiement des journées non prises après les vacances des fêtes.

260-2007 Don pour Noël du partage de Saint-Valère 2007.

Il est proposé par Claude Bourassa et appuyé par Jean Landry que suite à la demande de Madame Lise 
Blanchette, présidente du Comité de Noël du partage, le Conseil autorise un don de 150,00 $.



261-2007 Demande de Monsieur Michel Fasquelle pour l’installation d’une lumière sur le Chemin 
Luneau aux limites de son terrain.

ATTENDU QUE Monsieur Michel Fasquelle a fait une demande pour faire installer une lumière de rue 
sur le Chemin Luneau, à la limite de son terrain;

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Valère procède toujours de manière à ce que les lumières 
soient installées aux intersections des rues seulement ;

Il est proposé par Claude Bourassa et appuyé par Sonia Gosselin que le Conseil refuse l’installation de 
ladite lumière aux limites du terrain de Monsieur Michel Fasquelle, demeurant sur le Chemin Luneau.

262-2007 Renouvellement de la cotisation pour FQM 2008.

Il est proposé par Réal Boissonneault et appuyé par Jean Landry que le Conseil autorise le 
renouvellement de la cotisation à la FQM pour l’année 2008 au montant de 937,54 $ taxes incluses.

263-2007 Soirée des fêtes des conseillers et des employés municipaux 2007.

Il est proposé par André Normand et appuyé par Claude Bourassa que le Conseil autorise les dépenses 
pour la soirée des fêtes des membres du Conseil municipal ainsi que des employés municipaux qui aura 
lieu le 08 décembre 2007 à la salle municipale.

264-2007 Conception d’une trousse pour les nouveaux arrivants à la municipalité.

Il est proposé par André Normand et appuyé par Aline Grandmont que le Conseil autorise le Directeur 
général et secrétaire-trésorier, Monsieur Jocelyn Jutras, à procéder à l’élaboration et à la recherche 
d’articles promotionnels pour la conception d’une trousse pour les nouveaux arrivants à la Municipalité 
de Saint-Valère.

265-2007 Demande de remboursement au Député de la subvention pour le rang 8. 

Sur proposition de Claude Bourassa et appuyée par Réal Boissonneault, il est résolu que le Conseil 
approuve les dépenses pour les travaux exécutés sur le rang 8 pour un montant subventionné de 26 
341,09 $ avec pièces justificatives, conformément aux exigences du ministère des Transports. Les 
travaux ont été exécutés conformément aux présentes dépenses sur le rang 8 dont la gestion incombe à 
la municipalité. 

266-2007 Autorisation de signature du contrat de la réservation des chambres pour le congrès FQM 
2008.

Il est proposé par Jean Landry et appuyé par Aline Grandmont que le Conseil autorise le Directeur 
général et secrétaire-trésorier, Monsieur Jocelyn Jutras, à signer tous les documents concernant les 
contrats de réservation des chambres pour le congrès de la FQM 2008.



267-2007 Renouvellement du contrat CAUCA (service 911).

Sur proposition de Claude Bourassa et appuyée par Réal Boissonneault, il est résolu que le Conseil 
autorise la signature pour le renouvellement du contrat avec la compagnie La Centrale des Appels 
d’Urgence Chaudière Appalaches (CAUCA). Le Maire, Monsieur Louis Hébert, et le Directeur général 
et secrétaire-trésorier, Monsieur Jocelyn Jutras, sont autorisés à signer tous les documents relatifs au 
présent contrat.

268-2007 Dépôt du rapport des élections 2007.

Il est proposé par André Normand et appuyé par Jean Landry que le Conseil accuse réception du 
rapport des élections pour l’année 2007 du président d’élection, Monsieur Jocelyn Jutras.

269-2007 Lettre de félicitations à La Fabrique de Saint-Valère.

Il est proposé par Claude Bourassa et appuyé par André Normand que le Conseil fera parvenir au 
président de la Fabrique de Saint Valère, Monsieur François Bergeron, ainsi qu’aux deux instigateurs 
du projet, Madame Gisèle Martel et Monsieur Claude Landry, une lettre de félicitation puisque le 
Presbytère a remporté le Prix du Patrimoine 2007 dans la catégorie « Conservation et Préservation ».

270-2007 Clôture de la séance.

Il est proposé à 21h20 par Claude Bourassa que la séance soit levée. 
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